

Herr Dr. Frank nahm zum vorliegenden Antrag Stellung. Er sei mittlerweile zu der Auffassung gelangt, dass die Verwaltung sehr wohl an einer Nachpflanzung interessiert sei.

Er zeigte Verständnis, wenn eine Nachpflanzung in 2004 jahreszeitbedingt nicht mehr möglich sein sollte.

Er bat die Verwaltung, alles für eine kostengünstigere Nachpflanzung im Frühjahr 2005 zu tun. Dies sei im Übrigen auch der Wunsch der Mehrzahl der Straßenanlieger.

Herr Gleiß sagte das Bemühen der Verwaltung zu. Der im Rahmen der Planungen zu ermittelnde geringere Kostenaufwand werde in die kommenden Etatberatungen aufgenommen. Eine Umsetzungsgarantie könne er jedoch aufgrund der dramatischen Haushaltslage nicht geben.

Nach diesen Ausführungen zog Herr Dr. Frank den Antrag zurück.

Der Antrag wurde zurückgezogen.